

Elsoff. Höchstwahrscheinlich kommt der Gottesdienst am Sonntag, 4. Dezember, ab 10 Uhr in der Elsoffer Kirche nicht ganz mit der üblichen Stunde Zeit aus, aber außer der Frohen Botschaft gibt es an diesem Morgen ja auch noch jede Menge Musik: Der Adrana-Chor Schwarzenau, die Gitarrengruppe „Spätzünder“, der Männergesangsverein „Liederfreund“ Beddelhausen, der Flötenkreis Schwarzenau und das Ensemble der Lukas-Kirchengemeinde im Elsoff- und Edertal werden das Publikum mit ganz unterschiedlichen musikalischen Beiträgen an diesem zweiten Advent auf die besondere Zeit am Anfang des neuen Kirchenjahres einstimmen. Pfarrerin Christine Liedtke, das Lukas-Presbyterium und die Musizierenden freuen sich auf viele Zuhörende in der Elsoffer Kirche.